

China evacúa a más de 500.000 personas por el supertifón María (+Vídeo)



Beijin, 12 jul (RHC) Al menos 580.000 personas fueron evacuadas por el avance del supertifón María, que este miércoles azotó el oeste de China, informa ChinaDaily.

El supertifón, que afectó a las provincias de Fujian y Zhejiang, en la costa este de China, se ha traducido en intensas lluvias, olas altas, deslizamientos de tierra y fuertes ráfagas de viento que han paralizado la comunicación ferroviaria y aérea en algunas zonas afectadas.

La velocidad del viento en el centro del supertifón llegó a los 151 kilómetros por hora, mientras que el nivel del mar en Fujian alcanzó 4,4 metros, el más alto desde 1956.

El Centro Meteorológico Nacional ha emitido una alerta roja, la máxima en China, para las áreas afectadas por el fenómeno natural.

Según PDChina, de momento, los daños económicos directos causados por el supertifón se estiman en al menos 73,4 millones de dólares (490 millones de yuanes).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/166683-china-evacua-a-mas-de-500000-personas-por-el-supertifon-maria-video>



Radio Habana Cuba